

III REUNIÓN ANUAL DE LA RED DE MUJERES PARLAMENTARIAS DE LAS AMÉRICAS

Ixtapan de la Sal, México, 24 de noviembre de 2002

RECOMENDACIÓN POR EL RECONOCIMIENTO DE LOS DERECHOS DE LAS MUJERES AFGANAS

CONSIDERANDO el contexto político en Afganistán, donde las mujeres han sufrido durante más de dos décadas bajo el régimen de los talibanes y continúan padeciendo bajo el actual régimen;

CONSIDERANDO que la Dra. Sima Samar, ex Viceprimera Ministra del gobierno afgano provisorio, lidera actualmente un valiente combate contra la violencia de la cual son víctimas las mujeres en Afganistán e intenta crear una Comisión de Derechos Humanos a tal efecto;

NOSOTRAS, integrantes de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas:

APOYAMOS a la Dra. Sima Samar y a todas las militantes afganas que trabajan arriesgando sus vidas por el reconocimiento de los derechos de las mujeres afganas y por la implantación de la democracia en Afganistán.